



7/28
(金)

海辺の映画祭 すごい迫力!海で見る映画

7月28日、小浜海水浴場で阿久根青年会議所主催の海辺の映画祭が開催されました。

海辺での巨大スクリーンに映し出された映画を見た濱田更紗さん(長島中3年)は「迫力がすごかった。普段家でみるより一層楽しかった」と感動した様子でした。

同会議所の倉津成仁^{なりひと}理事長は「長島でイベントを行うのは5年ぶり。今後も長島の海や古墳を生かした地元ならではのイベントを企画していきたい」と今後の青年育成事業についての展望を話しました。

潮風と波の音に包まれながら映画鑑賞



7/28
(金)

長島町認定農業者連絡協議会総会 農家が力を合わせて

7月28日、町開発総合センターで、認定農業者連絡協議会総会が開催されました。

会は、会員相互の研さんと連携によって自らの農業経営の改善と地域農業の振興・発展に寄与することを目的に実施。この日は会員約40人が参加しました。

来賓で出席した農業委員会の飯田満穂^{みつほ}会長が「10年先も豊かな農地を維持できるよう今からできることを皆さんで話し合い、情報共有をお願いしたい」とあいさつし、今年度の研修の計画案や集落地域のリーダーとしての役割の認識、人・農

あいさつする飯田会長



地プランを発展させた地域計画の策定などが話し合われました。

8/1
(火)

町教職員講演会 子どもに合った最善を考える

8月1日、町文化ホールで、町教育講演会がありました。この日は、性教育認定講師の山崎眞子^{まこと}さんを講師に招き『その子の最善の利益はなにか?~性の人権の視点で捉える~』をテーマに、セクシャルマイノリティーの児童・生徒への寄り添いかたや人権をどのように尊重していくかなどの講演が行われました。

宇治野裕樹^{ひろき}学校教育課長は「本日学んだことは、私たちが日々の教育活動に取り組んでいくうえで欠かせないもの。私たち教職員の支援や理解が、子どもたちの自己肯定感を高め、学びへの

講演会の様子



意欲に影響を与えることを再度自覚し、子どもが多様性を受け入れ尊重する力を持って生きていくことができるよう取り組んでいきたい」と、お礼の言葉を述べました。